



# 第七中学校

校長 柏木 圭子

## 生徒の活動をとおして

校長 柏木 圭子

今年度、2年ぶりに全校朝礼を再開しました。この2年間は、オンラインを活用して朝礼や集会を行っていましたが、どの生徒にとっても全校生徒が一同に集まるのは初めてです。4月に初めて全校朝礼を行ったときには、担当教員が指示して整列させたり、声を出してあいさつすることにためらいがあったり、と2年間のブランクの大きさを感じました。しかし、2回目になると、少し早めに登校して学級委員の指示で整列できるようになりました。また話を始めるときの「おはようございます。」とのあいさつに、大きな声が返ってくるようにもなりました。朝礼という小さな行事でも、生徒が役割を果たす場面があり、下級生が上級生を見習うチャンスになっています。

これから多くの行事が予定されています。2年生の魚沼自然教室、3年生の修学旅行、5組の鋸南宿泊学習といった宿泊行事の準備は始まっています。また5月末の体育祭に向けて選手が決まり、練習が始まります。準備や練習をとおして、進んで行動すること、友だちのよいところを見つけることに取り組んでもらいたいと思います。

## セーフティ教室

4月9日（土）、NTT DoCoMoの方に講師をお願いし、セーフティ教室を行いました。「メッセージのやりとり」、「自分や友だちの情報」、「姿の見えない人とのやりとり」、「スマホに振り回されないために」の4つのテーマについてそれぞれの生徒が自分ならどうするかを考えたり、友だちと意見交換をしたりしました。

まとめとして次の注意事項を教えてくださいました。

- 1 インターネットの良い面、悪い面を知っておく。
- 2 スマホに振り回されず、ルールやマナーを守って使う。
- 3 困ったら周囲の大人や公的窓口相談する。

スマートフォンや携帯電話は、上手に使えると、とても便利なものです。しかし使い方によっては、やりとりがトラブルの原因になることもしばしばです。画面の向こうには、人がいることを忘れずに、相手のことを思いやってやりとりをしましょう。ご家庭でもインターネットの使い方について、お子様と一緒に考えてください。

## 新入生歓迎会

4月11日（月）、新入生が生徒会活動や部活動への理解を深め、早く本校の生活に慣れることができるようにとの目的で、新入生歓迎会を行いました。

始めに、生徒会長から生徒会役員紹介と生徒会活動内容紹介があり、続いて昨年度の後期委員会委員長から各委員会の紹介をしました。次は、部活動紹介です。部長会会長が部活動の決まりについて説明したあと、それぞれの部活動が日頃の活動内容がわかるように工夫をして説明しました。

委員会活動や部活動は、自分で選んで決めることのできる活動です。よく考え、活動しましょう。



## 5組歓迎遠足

4月26日（火）、5組が歓迎遠足を実施しました。行き先は葛西臨海公園と水族園です。歓迎遠足の目的は次の3点です。

①新入生と2・3年生の親交を深める。 ②公共の乗り物や場所でのマナーや集団行動、グループ別行動を身に付ける。 ③ルールを守り、楽しく過ごす。

朝8時15分の集合時間に遅れることなく、全員が集合でき、日比谷線、京葉線を乗り継いで葛西臨海公園に到着。公園での散策や遊びをとおして、徐々に生徒同士が声をかけ合い、親しくなっていました。葛西臨海水族園で珍しい海の生物を見学するときも、時間やマナーを守って班長を中心にした班別行動をすることができました。



帰りの電車では、年配の方に席を譲る場面も見られ、目的を十分に達成できた遠足になりました。

## 暑くなってきました

気温の変化が激しく、とても暑い日があります。熱中症を防ぐために、次のことをお願いします。

○朝食をとって登校させてください。

○睡眠を十分にとり、規則正しい生活をさせてください。

また本校では1年をとおして水筒を持ってきてよいことになっています。水筒に入れてきてもよい飲み物は、水、茶、スポーツドリンクです。保健体育の授業、体育祭の練習、部活動などでは、活動場所に持って行き、必要に応じて水分補給してください。

さらに、今年度から衣替えについても特別に期間を限定しないことにしました。気温に合わせて、冬服、夏服を選んでください。学校内で上着を着用するかどうか、それぞれが判断し、快適に過ごせるようにしてください。